

Mette und soll gebetet und die Umstehenden um Fürbitte für sich angefleht haben. Vielleicht wurde durch das Verdienst des Märtyrers Engelbert, der sterbend für seine Feinde Fürbitte einlegte, diese Gnade Friedrich zuteil.

Da sich all das Erzählte innerhalb des ersten Jahres zutrug, werden wir ohne Zweifel von den andern Übeltätern dem Ähnliches oder noch Schlimmeres hören. Und damit genug hierüber! Jetzt aber soll über seine Wunder und Wohltaten, die den Kranken angetan werden, um seine Verdienste zu offenbaren, einiges berichtet werden zur Ehre unsers Herrn Jesus Christus, dem zusammen mit dem Vater und dem heiligen Geist sei die Ehre und das Reich bis in alle Ewigkeit. Amen.